

**KETERKAITAN CITRA DESTINASI, FASILITAS, DAN
NORMA SUBJEKTIF TERHADAP KEPUTUSAN
BERKUNJUNG DI MAKAM SUNAN POJOK BLORA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh :

EGGI SYIFANA RAMADHANI

NIM : 1720210160

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677, Faks 441613
Email : febiiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Eggi Syifana Ramadhani
NIM : 1720210160
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul : “Keterkaitan Citra Destinasi, Fasilitas, dan Norma Subjektif Terhadap Keputusan Berkunjung di Makam Sunan Pojok Blora”.

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 25 Agustus 2020 sampai 2 September 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 7 September 2021
Dosen Pembimbing

Kharis Fadlullah Hana, M.E
NIP. 199112052018011002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
 Saudara :

Nama : Eggi Syifana Ramadhani
 NIM : 1720210160
 Fakultas : Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syariah
 Judul : "Keterkaitan Citra Destinasi, Fasilitas, dan Norma
 Subjektif Terhadap Keputusan Berkunjung Di Makam
 Sunan Pojok Blora"

Telah diujikan pada **1 Oktober 2021** dan dinyatakan **LULUS**
 dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
 Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Amaroh, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Ketua/Penguji I	8/10 2021	
<u>Anisa Listiana, M.Ag.</u> NIP. 197703232007102002 Ketua/Penguji II	11/10 2021	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris/Penguji III	8/10 2021	
<u>Kharis Fadlullah Hana, M.E.</u> NIP. 199112052018011002 Dosen Pembimbing	8/10 2021	
<u>Dr. Suprivadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan	11/10	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Eggi Syifana Ramadhani NIM 1720210160 menyatakan bahwa dengan sesungguhnya skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari tidak ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 7 September 2021

Yang Menyatakan,



(Eggi Syifana Ramadhani)

MOTTO

Rasulullah SAW bersabda : Dahulu saya melarang kalian berziarah ke kubur. Namun sekarang, berziarahlah kalian ke sana.
(HR. Muslim)

“Keyakinan adalah tentang mempercayai Tuhan ketika kamu memiliki pertanyaan hidup yang tak terjawab”
(Joel Osteen)

"Ilmu pengetahuan tanpa agama adalah pincang.
Agama tanpa ilmu adalah buta."
(Albert Einstein)



PERSEMBAHAN

Dengan segenap ketulusan, skripsi ini penulis persembahkan:

1. Untuk diri sendiri yang telah berjuang dan bertahan sejauh ini, terima kasih atas semua usaha dan upayanya, terima kasih juga telah berproses menjadi lebih baik.
2. Kedua orang tua penulis Bapak Subakir dan Ibu Khofifah atas segala dukungan, perhatian, pengertian serta do'a yang selalu dipanjatkan untuk segala kebaikan dan keberhasilan saya.
3. Segenap bapak dan ibu dosen yang telah memberikan ilmunya selama kurang lebih 4 tahun, terutama bapak Kharis Fadlullah Hana selaku dosen pembimbing yang telah sabar dan ikhlas membimbing dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Seluruh responden yang telah meluangkan waktu untuk mendukung penyelesaian skripsi ini.
5. Untuk saudara kembar penulis Egga Syifani Ramadhana yang menjadi salah satu support system dalam segala hal guna menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh teman-teman ES-E 2017 yang selama kurang lebih 4 tahun bersama terutama Lutfiatun Ni'mah, Fania Eka Rahmawati, Emma Mahestri Yeni, Siti Nur Fitriana, dan Ismawati Laila Nurmayanti yang telah memberikan dukungan dan support guna kelancaran dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Teruntuk teman sepermainan penulis Nila Faiqotur Rochmah, Noor Afifah, Anggun Dwi Cahyani, Nur Fanny Yuliana Saputri, Nikmatul Khoiroh, Indah Wahyuning Tyas, dan Vira Annisya Nur Sari yang menjadikan warna baru selama perkuliahan dan yang telah bersedia menjadi teman berbagi cerita dikala suka maupun duka.
8. Untuk teman sepermainan penulis semasa SMA, Chandra Kartika Sari dan kawan-kawan yang telah membuat hari-hari saya menjadi lebih bahagia.
9. Kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tugas akhir ini.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, Puji syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam selalu turunkan kepada junjungan kita Nabi Agung Nabi Muhammad SAW semoga kita mendapat syafaat beliau hingga di hari kiamat kelak.

Atas rahmat Allah SWT penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Keterkaitan Citra Destinasi, Fasilitas, dan Norma Subjektif terhadap Keputusan Berkunjung di Makam Sunan Pojok Blora”**. Skripsi ini disusun guna melengkapi syarat untuk menyelesaikan program strata satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam program studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan kontribusi waktu, pikiran, masukan hingga saran yang dapat membangun sehingga penelitian ini dapat segera terselesaikan. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus
3. Kharis Fadlullah Hana, M.E., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia untuk meluangkan waktu, tenaga hingga pikiran dalam memberikan bimbingan, arahan, dan masukan yang membangun dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta segenap karyawan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan sehingga dapat menunjang dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam beserta staf dan karyawan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan pengetahuan dan pengalaman kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik.
6. Kepada pengurus Yayasan Sunan Pojok Blora yang telah memberikan izin dan memberikan informasi yang dibutuhkan selama melakukan penelitian.

7. Kedua orang tua penulis yang telah memberikan dukungan moral maupun psikis sejak awal perkuliahan hingga penyelesaian studi.
8. Teman-teman Angkatan 2017 terutama untuk teman-teman kelas ES-E atas segala kerjasama, masukan, kritik dan saran yang dapat membangun penulis dan juga terima kasih atas segala kenangannya selama ini, serta seluruh pihak yang terkait yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Untuk penelitian selanjutnya, penulis berharap skripsi ini dapat dikembangkan lagi sebagai bahan dasar penelitian. Penulis juga menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kesempurnaan, untuk itu segala kritik dan saran yang sifatnya membangun sangat penulis perlukan demi kesempurnaan penulisan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri penulis khususnya maupun pembaca pada umumnya.

Kudus, 7 September 2021
Penulis,



Eggi Syifana Ramadhani
NIM : 1720210160